

Fecha 20.01.2017	Sección Negocios	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

MENSAJE EN TWITTER

Reconoce Peña a **Maseca** por no aumentar precios

Notimex/**México**

El presidente Enrique Peña Nieto reconoció el compromiso de **Grupo Industrial Maseca** para mantener sin alza el precio de su harina de maíz en el primer semestre del año.

Destacó que esta iniciativa se suma al Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar.

“Reconozco a Grupo Industrial #MASECA por sumarse al Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar”, indicó en su cuenta de Twitter.

Refirió que como líder en la producción de harina de maíz, su iniciativa contribuye a la estabilidad de precios, en beneficio de las familias mexicanas.

“Esta empresa mexicana se compromete a mantener los precios de su harina de maíz, durante el primer semestre de 2017 (...) por la economía familiar”, abundó en la red social.

La víspera, el principal proveedor de la harina de maíz en México se comprometió a mantener su precio, en tanto no haya cambios extraordinarios en los costos de sus principales insumos que afecten sustancialmente su estructura de costos. M

La firma mexicana se compromete a no elevar insumos en el primer semestre

